



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Talla Política

11/02/2024

LEGISLATIVO



Cámara de Diputados aprobó reformas para que centros de rehabilitación de adicciones garanticen derechos humanos

El Pleno de la Cámara de Diputados aprobó, por unanimidad de 451 votos, reformas a la Ley General de Salud, a fin de que el programa nacional para la prevención y tratamiento de la farmacodependencia proporcione tratamientos para su rehabilitación social y garantice los derechos humanos.

<https://www.tallapolitica.com.mx/camara-de-diputados-aprobo-reformas-para-que-centros-de-rehabilitacion-de-adicciones-garanticen-derechos-humanos/#more-276476>